
 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung der TVV Tennisabteilung 

Montag, 13.02.2023, um 19:30 Uhr im Clubhaus, Am Bach 5, Neu Wulmstorf 

 

Teilnehmer: Es sind 16 stimmberechtigte Mitglieder (inkl. 7 Vorstandsmitgliedern) der 

Tennisabteilung sowie Joachim Czychy, Präsident des TVV Neu Wulmstorf, anwesend. 

 

TOP 1: Begrüßung 

Die anwesenden Vereinsmitglieder werden durch Norbert Kalinna zur diesjährigen JHV begrüßt. 

Die Einladung zur JHV erfolgte frist- und formgerecht. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Versammlung vom 07.02.2022 

Das Protokoll der letztjährigen JHV wird ohne Änderungswünsche genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte aus der Tennisabteilung 

 Die Berichtsinhalte der einzelnen Vorstandsmitglieder sind in der Präsentation JHV 2023 

 enthalten. 

  

 Norbert Kalinna weist noch einmal speziell auf die Wichtigkeit der Teilnahme an 

 Arbeitseinsätzen hin, um die Pflege&Sauberkeit der Tennisplätze zu gewährleisten. 

 

 Es wird außerdem um Mithilfe bei der Suche nach einer neuen Reinigungsfirma /-kraft 

 gebeten, da die aktuelle Firma zu Ende Februar 2023 ihre Dienste im Clubhaus beenden 

 wird. 

 

 Geplante Termine 2023: 

• Winterturnier: 18.03.2023 

• Die Arbeitseinsätze sind für folgende Samstage geplant: 25.03.2023, 15.04.2023, 

03.06.2023, 07.10.2023 und 04.11.2023 

• Eröffnungsturnier: 22.04.2023 

  

 Es wird voraussichtlich ein TVV Sommerfest am 26. oder 27.08.2023 geben. 

 Das diesjährige Sommerfest der Tennisabteilung wird von den H50 organisiert. 

 Ein Mixed-Freundschaftsturnier mit dem TCSE ist ebenfalls für den Herbst wieder 

 angedacht. 

 Die konkreten Daten folgen. 

 

 Während des Berichts der Jugendwartin kam von Ralf Mojen die Frage, was die 

 Tennisabteilung / TVV an Pressearbeit leistet. Er sprach sich aus Erfahrung positiv für 

 lokale Printmedien aus. Marietta Müller antwortete darauf, dass sie jahrelang an die 

 Lokalpresse geschrieben und nachgehakt hatte, Artikel zu drucken. Leider mit wenig Erfolg. 

 Flyerverteilung in Briefkästen der Neubaugebiete war auch nicht erfolgsversprechend. 

 Weiterhin nutzt die Tennisabteilung Social Media Kanäle wie Facebook und Instagram. 

 

 Joachim Czychy merkte an: die meiste Resonanz gab es auf das Hier-Magazin; der Neue 

 Ruf wurde vor Kurzem eingestellt; das Buxtehuder Wochenblatt selektiert sehr stark nach 

 Themen und Zeitpunkt. 

 

 Am effektivsten ist scheinbar immer noch die Mund-zu-Mund-Propaganda. 

 Hinweis von Stefan Rost: Einstellung von Themen auf der Gemeinde-Website ist möglich, 

 die teilweise sehr gut angenommen werden. 



 

 

 

 Im Bericht der Platzkoordinatoren ist die Planung einer insektenfreundlichen Blühwiese 

 (Pate: Stefan Rost) + Bodendecker auf der Anlage zu erwähnen. 

 

 Während des Berichts der Kassenwartin wurde auch der Investitionsfond des TVV durch 

 Norbert genauer erläutert, in welchen die Überschüsse 2020 und 2021 geflossen sind. 

 

Verabschiedung von Marietta Müller 

Marietta legt das Amt der Sport- und Jugendwartin nieder und wird vom Vorstand und den 

Mitgliedern gebührend verabschiedet. 

 

TOP 4: Wahlen 

Die Wahl für das Amt des/der Kassenwart*in steht an. 

Als Kandidatin steht Wiebke Schröder zur Wahl. 

Sie wird einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Die Wahl der beiden Sport- und Jugendwarte steht ebenfalls an. 

Als Kandidat steht Jörn Kreutzfeldt zur Wahl. 

Er wird einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Der Posten des/der zweiten Sport- und Jugendwart*in wird nicht besetzt, da es keinen weiteren 

Kandidaten/keine weitere Kandidatin gibt. Die Suche wird fortgesetzt. 

 

TOP 5: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

Es gibt keine Wortmeldungen. 

 

TOP 7: Schlusswort 

Der Vorstand bedankt sich bei den Mitgliedern für ihre Beteiligung. 

Die Versammlung endet um 20:50 Uhr. 


